

Ökologische Belastungsgrenzen

Was würde passieren, wenn wir unser derzeitiges Wirtschafts- und Konsumverhalten fortsetzen? Was käme dann auf uns zu? Mit der Frage, wie sich katastrophale Umweltveränderungen vermeiden lassen, um die Bewohnbarkeit der Erde durch den Menschen nicht zu gefährden, beschäftigen sich Wissenschaftler weltweit. So zeigen Studien von Prof. Dr. Rockström, Träger des Deutschen Umweltpreises 2015, dass erste ökologische Belastungsgrenzen („Global boundaries“) unseres Planeten bereits deutlich überschritten sind.



Aufgabe Betrachtet die Grafik gut. Diskutiert, worauf wir als Weltgemeinschaft in Zukunft besser achten müssen, wenn wir das Gleichgewicht und die Ressourcen erhalten wollen. Stellt eine Liste zusammen.

